

Besuch bei Murrenhoff



Christian Murrenhoff (stehend) führte die Radfahrer aus dem Vitusdorf durch seinen Betrieb. Der Inhaber der Gärtnerei ließ die Gäste auch bewirten.

„Fit ab 50“-Gruppe lässt sich im Gartenbaubetrieb verwöhnen

Everswinkel (gl). Ziel der jüngsten Nachmittagstour der Radgruppe „Fit ab 50“ war das Gartencenter Murrenhoff in Freckenhorst. Die Gruppe wurde dort vom Ehepaar Wilma und Christian Murrenhoff begrüßt und bewirtet.

Nach einer Kaffeepause, die auf Grund des Regenschauers auf der Hinfahrt auch zum Aufwärmen diente, gab Christian Murrenhoff einen umfassenden Überblick über sein inhabergeführtes Unternehmen. Bereits 1947 hatte sein Vater eine kleine Gärtnerei in Freckenhorst, Am Weidenesch, gegründet. Später erfolgte der Umzug zur Everswinkeler Straße,

der Betrieb wurde vergrößert und 1982 von Christian jun. übernommen. Aufgrund der städtebaulichen Planungen war dieser Standort aber bald infrage gestellt und es kam 1998 zur Umsiedlung des Betriebs an den heutigen Standort am Ortsrand von Freckenhorst (Warendorfer Straße).

„Von produzierender Gärtnerei zum Gartencenter“, lautete die Philosophie von Wilma und Christian Murrenhoff. Mit 40 Mitarbeitern, allesamt Gärtner, Floristen oder Pflanzenfachberater, wird auf mehr als 6000 Quadratmeter überdachter Fläche alles rund um den Garten angebo-

ten. Eine Besonderheit des Gartencenters ist das kürzlich fertiggestellte überdachte Freigelände, in dem unter annähernd natürlichen Bedingungen alle Gartenpflanzen für den Kunden wettergeschützt präsentiert werden.

Norbert Seidel und Günter Hein waren für die Durchführung dieser Radtour verantwortlich und bedankten sich im Namen aller Teilnehmer beim Ehepaar Murrenhoff für die freundliche Aufnahme.

Weitere Infos zu den kommenden „Fit ab 50“-Aktivitäten entnehmen Interessierte dem Flyer.

 www.fit-ab-50-everswinkel.de